

**Bürgersprechstunden des Ersten Bürgermeisters**

In der kommenden Woche steht Bürgermeister Werner Endres am **Donnerstag, 27. August 2020 von 11:00 bis 12:00 Uhr** für Fragen und Gespräche im Rathaus zur Verfügung.

Wegen den üblichen Hygienemaßnahmen, den Abstandsregelungen und zur Vermeidung von Ansammlungen ist jedoch eine telefonische Terminabstimmung vorab notwendig. Wie bisher sollten die Sprechstunden für kurze Anfragen oder Mitteilungen dienen. Gleichzeitig sind die Bürgersprechstunden auf maximal 15 Minuten beschränkt und nur für Einzelpersonen möglich.

Die vorab telefonische Terminvereinbarung können Sie im Sekretariat unter Telefon 08374/58200 vornehmen.

**Termine für die Müllabfuhr in Dietmannsried, Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und Überbach**Papiertonnenleerung:

Am Dienstag, den 25. August 2020, in Dietmannsried, Überbach, Atzenberg, Gfällmühle, Kusters, Langenzeil, Vockenthal.

Am Mittwoch, den 26. August 2020, in Probstried, Reicholzried und Schrattenbach.

Restmülltonnenleerung:

Am Mittwoch, den 26. August 2020, in Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und Überbach.

Am Donnerstag, den 27. August 2020, in Dietmannsried, Atzenberg, Gfällmühle, Kusters, Langenzeil, Vockenthal.

Biotonnenleerung:

Am Mittwoch, den 26. August 2020, in Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und Überbach.

Am Donnerstag, den 27. August 2020, in Dietmannsried, Atzenberg, Vockenthal, Kusters, Gfällmühle, Langenzeil.

Die Abfuhrtermine können im Internet unter [www.zak-kempton.de](http://www.zak-kempton.de) Aktuelles, Termine, Abfuhrpläne abgerufen werden.

**Der ZAK informiert**

Mit der ZAK-Box, den Gebrauchtkaufhäusern des ZAK und dem ZAK-Marktplatz im Internet konnten bereits weit über 770 Tonnen gebrauchter Möbel, Geräte und Haushaltsartikel vor dem Müll gerettet werden.

Auch im Bereich der Lebensmittelabfallvermeidung will nun der ZAK mit einer deutlichen Reduzierung in unserer Region ein Zeichen setzen und gemeinsam mit den Bürgern, dem Handel und den Erzeugern etwas gegen die Lebensmittelverschwendung tun. Dafür wollen wir auch den erfolgreichen ZAK-Marktplatz nutzen, der sich mit bis zu 3.000 Besuchern pro Monat großer Beliebtheit erfreut.

Die neue Rubrik „Gemeinsam Lebensmittel retten“ im ZAK-Marktplatz (<https://marlene.zak-marktplatz.de>) bietet alles Wissenswerte über Ursachen, Problematik und die Folgen der Lebensmittelverschwendung. Hier zeigen wir aber auch ganz konkrete Handlungsmöglichkeiten, Ideen, Beispiele und praktische Tipps wie man im eigenen Alltag Lebensmittelabfälle vermeiden kann. Das ist oft überraschend einfach und folglich sind alle zum Mit- und Nachmachen eingeladen.

**Der ZAK informiert****Die neue ZAK-Mediathek**

Nach einiger Vorarbeit ist die neue **ZAK-Mediathek** fertig gestellt. Zu den bereits bekannten Filmen kommen nun viele weitere hinzu, welche die Mediathek mit Leben erfüllt. Selbstverständlich wird diese in den nächsten Monaten und Jahren kontinuierlich weiter ausgebaut werden. Vor allem die neue **ZAK Mini Movies** sollen als Werbemagnet für die Mediathek dienen. Der ZAK möchte mit der Mediathek die komplexe Welt der Abfall- und Energiewirtschaft anhand von vielen filmischen Projekten anschaulich darstellen und die Bürgerinnen zum Mitmachen und Nachdenken animieren.

Hier geht`s direkt zur ZAK-Mediathek: <https://www.zak-kempton.de/mediathek.html>

**Informationen der Jugendpflege****Sommerferienprogramm 2020**

In der dritten Ferienwoche durften gleich zwei Mal Kinder den Bauernhof der Familie Meggle in Heusteig erkunden. Nachdem die Kälbchen gefüttert, eingestreut und gestreichelt waren, wurde der Melkroboter bestaunt. Zum Abschluss durften alle Kinder im Heu springen und toben. Kreativ wurden ein paar Kids in der Schmuckwerkstatt von Hanna Hagg. In verschiedenen Arbeitsgängen wie das Biegen, Formen, Schlagen und Löten an einer Flamme stellten die Kids ihren eigenen Ring aus echtem Silber her.

Am Mittwoch gestalteten die Teilnehmerinnen des Weidenflechkurses unter Anleitung von Elke Mader schöne Glockengeflechte für den Garten. Außerdem durfte eine weitere Gruppe Kinder die Tierarztpraxis „Die Tierärzte“ von Dr. Bockius & Ewert besuchen.

Zum Abschluss der Ferienwoche stand noch das Basteln von Traumfängern sowie ein weiterer Besuch auf dem Eselhof der Familie Allinger auf dem Programm.

**Wir haben noch Plätze frei!**

Geführtes Ponyreiten	ab 3 Jahre	27.07.- 04.09.2020	variabel
Tennis Schnupperkurs	6-12 Jahre	28.08.2020	15:00 – 17:00 Uhr
Filzen	ab 8 Jahre	01.09.2020	09:30 – 12:00 Uhr
Die Werwölfe sind los	ab 11 Jahre	01.09.2020	16:00 – 18:30 Uhr
Jugendtreff	ab 12 Jahre	02.09.2020	18:00 – 21:00 Uhr
Beach Volleyball	8-16 Jahre	04.09.2020	10:00 – 14:00 Uhr
Boys Day	ab 8 Jahre	05.09.2020	10:00 – 13:00 Uhr

Weitere Informationen und Online Anmeldung über unsere Homepage [www.dietmannsried.de](http://www.dietmannsried.de) oder

<http://www.unser-ferienprogramm.de/dietmannsried/index.php>

Bei Fragen oder weiteren Informationen erreicht ihr uns über Telefon: 08374-582020 oder per Email: [jugend@dietmannsried.de](mailto:jugend@dietmannsried.de).